


PRÒXIM NÚMERO DE “El V eïnat”

El pròxim número de “ El Veïnat” corresponent als mesos
de juliol, agost i setembre de 2012,  amb un especial dedicat
a les festes de setembre, est arà en el carrer el divendres 24
d’agost. Si voleu col·laborar en aquest número recordeu que
haureu d'entregar els vostres escrit s fins el 3 d’agost. 
No oblideu que per a qualsevol consult a podeu telefonar al
96 696 08 65 o cont actar amb nosaltres en la nostra adreça
electrònica elveinat@yahoo.es Gràcies.

Coordinació d’Emergències..............................112
Policia Local (urgències)...................................606 34 07 40
Guàrdia Civil......................................................96 547 01 03
Creu Roja...........................................................96 547 05 27
Hospital General d'Elda.....................................96 698 90 01
Centre de Salut 96 696 02 11/ 96 696 01 49 / 96 696 03 51
Parc Comarcal Bombers....................................96 538 50 80

Ajuntament . . . . .96 696 03 11 / 96 696 04 00 / 96 696 04 02
Asociación de Amas de Casa  . . . . . . . . . . . . . .96 547 28 89
Asociación contra el Cáncer  . . .96 547 27 22 / 96 547 05 88
Associació de minusvàlids COM TU  . . . . . . . . .96 547 13 58
Asociación de Donantes de Sangre . . . . . . . . . . .635699437
Aguas Monóvar (avaries) 963860638 (consultes) 963860600
Camp de Futbol  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .96 696 08 90
Casa Cultura  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .96 547 09 14
Casa Museu Azorín  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .96 547 07 15
Cementeri  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .96 696 07 53
Centre de Dia de Menors “La Pedrera” . . . . . . .96 696 02 28
Centre de Drogodependències  . . . . . . . . . . . . .96 539 81 42
Centre Esportiu Monòver  . . . . . . . . . . . . . . . . . .96 547 12 17
CFPA Freire  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .96 696 07 96
Centre Ocupacional El Molinet . . . . . . . . . . . . . .96 547 28 17
Comissions Obreres . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .96 538 79 47
Correus . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .96 547 13 91
Direcció General de Formació . . . . . . . . . . . . . . .900 100 785
Associació Dependència i Família Nit i Dia........... 96 5472516
Informació de Carreteres . . . . . . . . . . . . . . . . . . .900 123 505
Informació de la Generalitat  . . . . . . . . . . . . . . . .900 539 393
Institut Valencià de la Dona  . . . . . . . . . . . . . . . .96 522 37 47
Jutjat de Pau  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .96 547 01 07
Llar del Pensionista  . . . . . . . . . .96 696 07 80 / 96 696 04 52
Mercat Municipal  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .96 696 08 72
Museu d'Arts i Oficis . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .96 547 02 70
Notaria  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .96 547 01 98 
Pavelló Municipal  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .96 696 01 98
PuntJove . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .96 547 32 31
Ràdio Monòver  . . . . . . . . . . . . .96 547 27 59 / 96 696 08 65
Registre de la Propietat  . . . . . . . . . . . . . . . . . . .96 547 02 81
SERVEF. Maria Guerrero, 30. Elda. . . . . . . . . . .96 539 33 01
Societat Cultural Casino de Monòver . . . . . . . . 96 547 00 90
Serveis Socials . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 96 547 2676
Servei de Taxi . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .   695 662 066 
Teatre Principal. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 96 696 01 79
Telèfon del Consumidor . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .900 500 222
Telèfon Jove  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .900 502 020
Arxiu Municipal . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 96 696 0179

MONÒVER - ELDA

Laborables: de 7:30 a 20:30 h.
Festius: de 11:30 a 14:30 h. i de 16:30 a 22:30 h.

ELDA - MONÒVER

Laborables: de 7:00 a 20:00 h.
Festius: de 11:00 a 14:00 h. i de 16:00 a 22:00 h.

MONÒVER - ALACANT

Laborables: 7:45, 9:00 i 15:30 
Dissabtes: 9:00, 11:15, 13:15, 17:15 i 19:15 h.

ALACANT - MONÒVER

Laborables: 8:00, 14:15, i 21:15 h.
Dissabtes: 10:15, 12:15, 14:15, 16,15,  i 20:15 h.
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TELÈFONS D’UTILITAT

Ajuntament de Monòver  . . . . . . . . . . . . . .www.monovar.es
Autors Monovers . . .www.mhsinformatica.com/rafaelpoveda
PSOE  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .www.psoemonover.org
El Xinorlet  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .www.xinorlet.com
Teatre Principal.......................................www.monover.es/teatre
PP....................................................................wwwppmonovar.es
Confraria “El Cristo”.............................www.elcristocrucificado.com
Cofradia “La Soledad”......................www.cofradiadelasoledad.es.tl
Ajuntament de Monòver.........................ayuntamiento@monover.es
Amas de casa...............................................amascasa@hotmail.es
Regidoria d’Educació . . . . . . . . . . . . . . . . . .educació@monover.es
Regidoria de Festes  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .festes@monover.es
Regidoria de Joventut  . . . . . . . . .juventudmonovar@hotmail.es
RTVM  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .rtvmonovar@hotmail.com
Tablón de anuncios Radio M. . . . .. tablonradiomonovar@yahoo.es
Teatre Principal  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .cultura@monovar.es
Casino de Monòver......................................info@casinomonovar.es
Associació SCV Sta.Bàrbara.... . . . . . . . . . . .assocuve@gmail.com
Semana Santa Monovera. . . . . . . www.semanasantamonovar.es.tl

HORARIS D’AUTOBUSOS

FARMÀCIES DE GUÀRDIA

TELÈFONS D’URGÈNCIA

INTERNET

JUNY  2012

Rafael Peris Major, 166 1, 5, 9, 13, 17, 21, 25, 29
Rosario Badenes Luis Vidal, 12     2, 6,  10, 14, 18, 22, 26, 30
Nuria Canales Luis Martí, 7          3, 7, 11, 15, 19, 23, 27
Gómez Maestre Carlos Tortosa, 4       4, 8, 12, 16, 20, 24,  28   

JULIOL  2012

Rafael Peris Major, 166 3,  7, 11, 15, 19, 23, 27 ,31
Rosario Badenes Luis Vidal, 12      4, 8, 12, 16, 20, 24, 28
Nuria Canales Luis Martí, 7         1, 5, 9, 13, 17, 21, 25, 29
Gómez Maestre Carlos Tortosa, 4     2, 6, 10, 14, 18, 22, 26, 30   

AGENDAGENDAA MAIG-JUNY 2012
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SUMARISUMARIMAIG-JUNY 2012

Dado que el departamento de
Normalización Lingüística del
Ayuntamiento de Monóvar,
responsable de  la supervisión
ortográfica de los escritos en
valenciano, no dispone de par-
tida presupuestaria ni de téc-
nico capacitado para realizar
este trabajo y hasta que se
solucione esta carencia, infor-
mamos a nuestros lectores
que a partir de  este número,
todos los artículos redactados
por el equipo de "El Veïnat"
serán publicados en castellano.
Desde la Concejalía de Medios
de Comunicación estamos a la
espera de que el departamento
de normalización lingüística
resuelva esta situación al tiem-
po que pedimos disculpas a
nuestros lectores por las
molestias que se puedan deri-
var de la adopción de esta
medida.

NONOTTAA
DE LA REDDE LA REDAACCIÓNCCIÓN

4.- POLÍTICA LOCAL
*El Veïnat ofrece a sus lectores un resumen de las
últimas sesiones plenarias celebradas por la corpo-
ración, con el resultado de los acuerdos adoptados.
5.- AYUNTAMIENTO
*El director general de Proyectos y Fondos
Europeos, Juan Viesca, apoya la participación de
Monóvar en proyectos financiados por la Unión
Europea.
*Rafael Miró explicó en Monóvar los recortes apli-
cados por el gobierno autonómico.
*La falta de presupuesto del ayuntamiento deja
pendiente la Mejora de la red del agua potable del
Xirivell.
*La concejalía de turismo, en colaboración con
trece establecimientos, organiza dos fines de
semana de tapeo.
*Constituido el consejo escolar.
*La concejalía del mercado pone en práctica varias
medidas para el fomento de las ventas.
*En breve entrará en funcionamiento el servicio
"Autoservef".
7.- DIVERSOS
*La fundación Dharma organiza una cena benéfica.
*Monóvar se convierte en sede de la Miguel
Hernández.
8.- ACTIVIDADES
*La escuela taller "Monte Coto" nos pone al día de
las últimas actividades realizadas.
*El aula de la naturaleza acogió unas jornadas sobre
la respuesta ante emergencias y catástrofes.

9.- DIVERSOS
*La concejalía de sanidad puso en marcha el pro-
grama "Paseando por la promoción de la salud". 
*Los jóvenes recortadores de Monóvar dejan buen
sabor de boca en "la Joya del Vinalopó"
10.- FIESTAS 2012
*Alejandra Cantó y Loreto Peinado, elegidas reinas
de las fiestas.
*Marina Gil y Marina Oncina, reinas de Santa
Bárbara.
11.-DEPORTES

*Se hace coincidir el primer aniversario de los cam-
pos de fútbol con el homenaje a Juan José Sánchez.
*Últimas participaciones del Club Karate Corpore.
*Punto y final a la copa de fútbol 7.
*Los equipos monoveros despiden la temporada.
*La Gala del Deporte rinde homenaje a los depor-
tistas monoveros.

*Las Moreras acogen la primera jornada de convi-
vencia entre las peñas del Athletic Club de Bilbao y
Blaugrana.
*El club petanca Monòver mejora su sede social.
*Estupenda temporada del equipo júnior del CBM.
*Campeonas de la segunda fase de liga.
*Javier Polo y Saúl Villena volvieron a la competi-
ción.
15.- JUVENTUD
*La concejalía de juventud pone en marcha una
nueva edición de la escuela de verano.
*Juventud y el colegio Divina Pastora estrenan
musical.
16.- COLABORACIONES
*El PSOE recuerda a Luis Gil "El Petero".
*Luis Quiles escribe sobre San Fermín.
*José Mallebrera nos ofrece su apartado de curio-
sidades.
*Juan Manuel Martínez escribe sobre la desapari-
ción de la "EURLE".
19.- EDUCACIÓN
*Día de convivencia del AMPA del CEIP Mestre
Ricardo Leal.
*Primera semana de teatro organizada por el CEIP
Escriptor Canyís.
*Fernando López, premio extraordinario al rendi-
miento académico de educación primaria.
20.- CULTURA
*Desde la concejalía de cultura nos ponen al día de
la programación prevista para los próximos meses.
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A EXCEPCIÓN DEL ÚLTIMO  DEL ORDEN DEL DÍA EN EL QUE PROPONÍA UNA NUEVA MODIFICACIÓN DE CRÉDITOS,
PUNTO QUE FUE RETIRADO POR EL ALCALDE, EL RESTO DE ASUNTOS FUERON APROBADOS.

Los cuatro primeros puntos (actas anteriores,
una modificación relativa a la reserva de suelo dota-
cional para el vertedero, la modificación de un
tramo del camino en Cañada de la Harina y la modi-
ficación de la ordenanza del cementerio) se resol-
vieron con rapidez favorablemente, por unanimidad.   
La polémica llegó de la mano del quinto punto en el
que se debatió el inicio  del expediente contradicto-
rio de subsanación de deficiencias en la piscina
cubierta municipal. El portavoz del grup municipal
socialista, Paco Picó, inició la tanda de intervencio-
nes lamentado que el tema de la piscina no acabe
nunca al tiempo que puso de relieve la existencia de
informes técnicos contradictorios, dado que al prin-
cipio decían que toda la obra estaba perfecta y cua-
tro años más tarde  denuncian todo lo contrario.
Picó no finalizó sin advertir que este tema volverá a
derivar en un nuevo pleito.
Emilio Orgilés, en respuesta al portavoz del PSOE,
recordó a Picó que la piscina estuvo dos años
cerrada añadiendo que, a raíz del uso de las insta-
laciones, fue cuando los técnicos  detectaron fallos
y desperfectos en la construcción y equipamiento
de estas instalaciones deportivas. Orgilés no termi-
nó sin advertir que es de responsabilidad exigir a la
empresa que construyó la piscina que subsane los
defectos y hay que hacerlo dentro del plazo en el
que por ley se le puede exigir que lo haga.
En los mismos extremos se expresó el concejal del
Bloc añadiendo que el edificio, al igual que otros
muchos, tiene vicios ocultos que suelen aparecer

después de un tiempo. 
En relación  al último informe en el que se ponen de
manifiesto los desperfectos, el alcalde dijo que, bus-
cando la imparcialidad, este trabajo fue encargado
a un arquitecto independiente especialista en la
construcción de piscinas.
Volvieron a relucir de una y de otra parte repetidas
cuestiones relativas a la construcción de la piscina,
costos de la obra y a la decisión adoptada por el
gobierno local por la que en su día se retiró la con-
cesión a la empresa adjudicataria. El punto fue
aprobado con los votos de PP, GIMV y Bloc. Los
socialistas votaron en contra. 
Otro punto relativo a la piscina fue el de la rescisión
del contrato de gestión a la actual adjudicataria,
cuestión propuesta por la empresa que en estos
momentos gestiona la piscina cubierta municipal. 
El concejal de deportes, Emilio Orgilés,  atendiendo
el informe presentado por la empresa, defendió la
postura favorable del gobierno para resolver  amis-
tosamente el contrato al tiempo que se garantiza la
continuidad del servicio hasta la toma en posesión
de la nueva empresa. Según dijo Orgilés, “es la
mejor solución”. Llegados al final del debate, el PP
y GIMV votaron a favor., el representante del Bloc
votó en contra y los socialistas se abstuvieron. 
En el mismo pleno se acordó  modificar a la baja el
contrato de limpieza de dependencias municipales
que reducirá su presupuesto en 130.000 euros,
pasando a suponer para las arcas del ayuntamiento
un gasto anual 349.278 euros. 

Desde el PSOE se mostraron contrarios a esta
medida al entender que “repercutirá en una peor
calidad en la limpieza de dependencias sensibles
como colegios, mercado y demás instalaciones”. 
El concejal de hacienda, Ramón Cambra, defendió la
postura del gobierno diciendo que “el que el servi-
cio se recorte no supone que empeore ya que lo
que se ha hecho es optimizarlo”. Votaron a favor los
concejales del equipo de gobierno y el Bloc. En con-
tra, los socialistas.
La unanimidad volvió a darse en el punto que deses-
timó la reclamación patrimonial contra el ayunta-
miento interpuesta a raíz del  PAI Mayorazgos, una
desestimación avalada por el Consell Jurídic
Consultiu de la Comunitat Valenciana. 
El pleno finalizó dando cuenta de los certificados
individuales de los proveedores admitidos y recha-
zados dentro del plan de pagos impulsado por el
gobierno central. Orgilés solicitó un informe al
departamento de intervención de las facturas  que,
en su caso deberán pasar por pleno para su apro-
bación extrajudicial y de aquellas que llevan “más
tiempo de lo normal, sin haber sino ni abonadas ni
devueltas, por lo que siguen a la espera de ser
atendidas”.
El pleno daba luz verde para realizar la operación
financiera por importe de 6.365.564,22 euros,
cantidad que el ayuntamiento destinará al pago de
las facturas pendientes. El punto se  resolvía por
unanimidad.

POLÍTICPOLÍTICA LOCA LOCALAL MAIG-JUNY 2012

ÚLÚLTIMOS PLENOS EXTRATIMOS PLENOS EXTRAODINARIOSODINARIOS
EN LA PRIMERA DE LAS DOS SESIONES CELEBRADAS EL MARTES 15 DE MAYO SE ACUERDA RECLAMAR A AQUALIA QUE SUBSANE LAS
DEFICIENCIAS DETECTADAS EN LA CONSTRUCCIÓN DE LA PISCINA.

Ésta fue la segunda sesión plenaria que se cele-
bró el 15 de mayo, pleno que fue solicitado por el
grupo municipal socialista en el que se pusieron a
debate un total de 8 mociones de distinta índole. 
La primera de ellas crítica al reciente decreto del
gobierno central sobre la financiación de los medi-
camentos. Esta moción y la creación del reglamen-
to de funcionamiento de los medios de comunica-
ción fueron las únicas que no contaron con el voto
unánime de la corporación. No obstante  el punto
prosperó por mayoría dada por los votos de los 7
concejales socialistas y el voto del único concejal
del Bloc. Por su parte los dos concejales indepen-
dientes optaron por la abstención mientras que los
7 concejales populares votaron en contra, al consi-
derar que esta medida no es deseada por nadie,
pero necesaria. 
A partir de este momento, hasta llegar al final del
pleno, la unanimidad se convirtió en la tónica domi-
nante en las seis siguientes mociones. De esta
forma, con el peso que da esta postura unánime,
alcalde y concejales al completo se ponían de acuer-
do para  solicitar a la Conselleria el pago inmediato
de las cantidades que a día de hoy se adeudan  a los
centros educativos monoveros, a estudiantes y a

empresas que trabajan para el  consistorio. Del
mismo modo se acordó por unanimidad instar al
gobierno del Consell para que atienda el pago de la
deuda contraída con la asociación ASPRODIS. En
este sentido todos coincidieron en destacar que la
asociación, para continuar prestando el servicio,
necesita con urgencia  el ingreso inmediato del más
del millón de euros adeudado. 
Mismo resultado para las siguientes mociones
mediante las cuales los socialistas monoveros plan-
teaban el inicio de los trámites para la puesta en
marcha de iniciativas diversas como la del banco de
libros de texto usados, con la que se puede contri-
buir a un alivio económico de las familias que en
septiembre tienen que hacer un importante desem-
bolso por la compra de libros. Otras propuestas
plateadas fueron la creación del banco de tiempo,
consistente en el intercambio de trabajos y conoci-
mientos entre la población y la de los huertos urba-
nos que persigue la cesión a los interesados de
solares y parcelas donde cultivar. 
Todas las iniciativas fueron bien acogidas desde las
distintas concejalías implicadas, en especial desde
el área de participación ciudadana y agricultura,
desde donde su titular,  Carolina Albert, indicó que

ya se  trabaja para que algunas de estas propues-
tas funcionen. 
Otra moción planteada en el pleno por parte de los
socialistas monoveros  planteaba el pago inmediato
de las cantidades pendientes de ser abonadas a las
asociaciones locales correspondientes a la anuali-
dad 2011, y que les sean comunicadas las ayudas
previstas para este año, para que así puedan saber
de cuanto dispondrán. El punto se aprobó por una-
nimidad dado que todos los grupos son conscientes
de la necesidad de la importante labor social que
todas estas asociaciones realizan en Monóvar. En
este sentido, aún sin concretar fecha, el alcalde
manifestó la intención del ayuntamiento de atender
a las asociaciones lo antes posible.
Pero la tranquilidad y el consenso dio paso a la polé-
mica que llegó con el último punto en el cual los
socialistas pedían una vez más la aprobación de un
reglamento de funcionamiento de los medios de
comunicación municipales. La moción fue rechazada
al no aceptarla los dos socios del equipo de gobier-
no quienes no consiguieron ponerse de acuerdo
sobre quien tenía que convocar a la comisión de
medios de comunicación para tratar allí sobre la
creación del citado reglamento.

EL PSOE SACA ADELANTE SIETE DE LAS OCHO MOCIONES QUE PRESENTÓ
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ABIERTABIERTOS A LA POS A LA PARTICIPARTICIPAACIÓN CIÓN 
EL AYUNTAMIENTO DE MONÓVAR SE INTERESA EN PARTICIPAR  EN PROYECTOS FINANCIADOS POR  LA UNIÓN EUROPEA

El director general de Proyectos y Fondos Europeos, Juan Viesca,
en su visita al municipio, manifestó que la intención del Consell en dar
apoyo a la participación de Monóvar en proyectos financiados por la
Unión Europea. La eurodiputada popular, Eva Ortiz, también presente
en esta visita, se mostró convencida del gran potencial que tiene
Monóvar para  abrirse a nuevas iniciativas, al tiempo que insistió en
señalar que las subvenciones europeas constituyen un balón de oxíge-

no para las empresas y entidades valencianas ante la actual coyuntura
económica.

En el posterior encuentro de trabajo que mantuvieron con el
Alcalde  se expusieron las diferentes líneas y programas financiados por
la Unión Europea a los que podríamos optar, programas relacionados
con  iniciativas medioambientales, culturales y de juventud. De entre
las propuestas, Salvador Poveda destacó el programa LIFE, principal
instrumento de la Unión Europea para financiar actividades medioam-
bientales y de protección de la diversidad. Está acción cuenta con más
de 2.100 millones de euros europeos hasta 2013 y en este sentido
Viesca se mostró confiado en que nuevos proyectos de entidades   se
puedan agregar a las 18 acciones que ya están en marcha y que han
aportado a la Comunitat Valenciana 27 millones de euros.

Otras acciones pasan por el programa Cultura en sus diferentes
líneas destinadas a financiar iniciativas de cooperación cultural, creati-
vidad, innovación y actuaciones culturales impulsadas por organismos
públicos. El encuentro fue aprovechado para dar cuenta de las diferen-
tes líneas de financiación europeo que se destina a los jóvenes estu-
diantes, como el programa ERASMUS, becas de movilidad y programas
de intercambios.

CARA A CARA CARA A CARA 

Rafael Miró, Director General
de la Conselleria de Industria y
Comerció, compartió el 15 de mayo
un encuentro con los monoveros en
el que explicó el plan de control del
gasto y los ajustes económicos que
desde el gobierno valenciano ya ha
empezado a aplicarse. Esta línea
informativa se enmarca dentro de
los contactos con el ciudadano
impulsados por el presidente

Alberto Fabra, que lleva a los altos
cargos de la Generalitat Valenciana a
explicar boca a boca el contenido del
plan económico autonómico. 

Tras la exposición que efectuó
en el Kursaal  Fleta, se brindó a los
presentes la oportunidad de partici-
par exponiendo las  dudas que apa-
recieron y que fueron contestadas
por Rafael Miró. 

RAFAEL MIRÓ EXPLICÓ EN MONÓVAR LOS RECORTES APLICADOS
POR EL GOBIERNO AUTONÓMICO

AJUNTAJUNTAMENTAMENTMAIG-JUNY 2012

PENDIENTE LA MEJORAPENDIENTE LA MEJORA
DE LA RED DEL ADE LA RED DEL AGUGUA POA POTTABLE DEL XIRIVELLABLE DEL XIRIVELL

La Diputación Provincial de
Alicante ha confirmado a nues-
tro ayuntamiento que se hará
cargo de parte de los gastos
derivados de las obras de reno-
vación de la red del agua potable
del paraje del Xirivell, en la peda-
nía del Xinorlet. Este proyecto
tiene un presupuesto total de
27.000 euros de los cuales
18.000 serán subvencionados
por Diputación. Por lo tanto, el
organismo provincial aportará al
proyecto el 65% del coste de
las obras mientras que el ayun-
tamiento costeará el 35% res-
tante, es decir, 9.000 euros. 

El acuerdo se alcanzó por la
comisión del agua de la diputa-
ción provincial desde donde se
consideró necesario hacer la

inversión para la mejora de ésta
red del subministro del agua
potable del citado paraje mono-
vero.

Desirée Bellot, concejala
responsable del agua, explica a
“El Veïnat” que las obras consis-
ten en cambiar la tubería por
otra de mayor sección ente-
rrándola a mayor profundidad
para evitar las continuas rotu-
ras que se producen en la
actualidad. 

En estos momentos, según
Bellot, las obras no han empeza-
do dado que si bien diputación
ha ratificado su compromiso
económico, desde el ayunta-
miento se trabaja en resolver la
mejor manera de aportar la
parte municipal al proyecto.

DIPUTACIÓN FINANCIARÁ PARTE DEL PROYECTO DE LA
RENOVACIÓN DE LA RED DE AGUA POTABLE DEL XIRIVELL.
LAS OBRAS NO COMENZARÁN HASTA QUE EL AYUNTA-
MIENTO PUEDA APORTAR SU PARTE.

Juan Viesca y Eva Ortíz junto al Alcalde de MonóvarJuan Viesca y Eva Ortíz junto al Alcalde de Monóvar..

Rafael Miró en el Kursaal flanqueado por Carlos Maluenda y Salvador PRafael Miró en el Kursaal flanqueado por Carlos Maluenda y Salvador Poveda.oveda.
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Desde el área de turismo que dirige
Inmaculada Navarro, se trabaja en la
organización de una ruta de tapes
orientada a fomentar el sector de la
restauración y a potenciar las exce-
lencias de nuestra gastronomía. Esta
actividad está prevista para el
segundo y tercer fin de semana de
este mes,  en concreto los días 8, 9
10, 15, 16 y 17 de junio, fechas en
las que en horario de 12 del mediodía
a  3 de la tarde podremos degustar
lo que nos preparen los estableci-
mientos participantes al módico pre-
cio de dos euros  tapa más bebida.
Un total de trece establecimientos
se han sumado a esta iniciativa, y por
lo tanto las tapas que podremos
incluir en  nuestra degustación, nos
esperan en Bar Calpe, Restaurante
Nou Racó, Restaurante El Racó, La
Campaneta, La Malva, Restaurante

Xiri, Restaurante Bony, restaurante
la Pedrera, cafetería bar Ole,  bar
lara, Mira II, tapería Baldés bar y  bar
Rincón Taurino. Un amplio abanico de
opciones para esta ruta de tapas con
la que se espera atraer la atención
de monoveros y posibles visitantes
de localidades vecinas.
Otras actividades organizadas por la
concejalía de turismo pasan por una
ruta de árboles monumentales del
núcleo urbano que se realizó el 26 de
mayo. Queda pendiente otra similar
para visitar los de las pedanías. La
agenda se es complementa con una
ruta nocturna por Monóvar que,  en
colaboración del área de Urbanismo,
previsiblemente se realizará el vier-
nes 29 de junio además de una
segunda ruta nocturna  teatralizada
que en éste caso se hará en  el mes
de septiembre.

CONSTITUIDOCONSTITUIDO
EL CONSEJO ESCOLAREL CONSEJO ESCOLAR

Treinta miembros forman parte
del  Consejo Escolar Municipal
que recientemente quedó consti-
tuido bajo la presidencia del con-
cejal de educación Lorenzo
Lorenzo, quien se muestra ilusio-
nado para que en esta nueva
etapa prime el diálogo y la coo-
peración entre todos los compo-
nentes de éste órgano municipal.
Además de Lorenzo, el ayunta-
miento cuenta con la represen-
tación de Alessandra Bambagioni
como concejala delegada y
Baltasar Palicio, técnico de cul-
tura. El resto de miembros, lo
forman  diez componentes de las
AMPAs,  Francisco Gil como
representante de los alumnos
del colegio Divina Pastora y
Amalia Cortés, representante de
los alumnos del IES Enric Valor.
Por lo que respecta a las asocia-
ciones de padres y madres,
éstas están representadas por
Juan Vidal, del colegio Azorín,
Luisa Moreno del IES, Ángela
Granja, del Divina Pastora, Jesús

Vidal-Estarlich, del Ricardo Leal,
Noelia Cucarella, del Cervantes,
Raquel Moreno del Escriptor
Canyís,  Natalia Pina de la escue-
la infantil Mare de Déu del Remei
y una representante de la escue-
la infantil "La Rejotla".
Los  directores de los centros
públicos y concertados también
tienen plaza en éste consejo
municipal. Además, el sector
docente  cuenta con representa-
ción de hasta diez miembros de
las diferentes asociaciones sindi-
cales docentes.
El concejal de educación ha
declarado a nuestra redacción
informativa que se hará llegar a
todos los miembros del Consejo
para su estudio,  un borrador de
un documento de régimen inter-
no del Consell  elaborado des de
la concejalía, donde se reflejen
todos los aspectos referidos a la
constitución, renovación y fun-
cionamiento de este órgano
municipal.

““AAUTUTOSERVEFOSERVEF””
El Ayuntamieno y el SERVEF firmaron recientemente  un con-
venio de colaboración conocido como "Autoservef". Se trata
de una especie de cajero automático con el que se facilitará a
los monoveros la realización de diversos trámites administra-
tivos. Con el nuevo servicio, en muchos casos ya no se verán
obligados a desplazarse a les oficinas que el SERVEF tiene en
Elda. Según ha confirmado Carlos Maluenda a El Veïnat,
“todos los trámites están realizados y ahora estamos a la
espera que Consellería instale este dispositivo en el
Ayuntamiento, por lo que todo apunta que en breve estará a
disposición de los usuarios”. 
El dispositivo se instalará en las dependencias del departa-
mento de intervención ubicado junto a la oficina que SUMA
tiene en la primera planta del consistorio. 
Destacar que la corporación monovera, en sesión plenaria,
decidió por unanimidad adherirse a este proyecto que sin duda
facilitará muchas gestiones y desplazamientos a los monove-
ros.

Activar las ventas en el Mercado
Central, ese es el objetivo de los
cambios efectuados en la zona
de aparcamiento de éste edifi-
cio. Desde la concejalía del
Mercado, con la colaboración de
la policía local y de los propios
comerciantes se ha optado por
efectuar este cambio para favo-
recer la carga y descarga de los
clientes que hacen sus compras
en el mercado. El estacionamien-
to sigue siendo gratuito pero
ahora pasa a controlarse el
tiempo mediante un sistema de
disco-horario. Los conductores
dispondrán de una hora de par-
king, tiempo que se considera
suficiente para realizar las com-
pras. Este sistema funcionará de
martes sábados a partir de las
nueve de la mañana. Además de
los usuarios del mercado central
también se beneficiaran los

clientes que realicen compras o
gestiones en los comercios
adyacentes de la zona. La policía
local  espera que de esta forma
la medida sirva pera dinamizar la
zona. Des de la asociación de
comerciantes, el cambio se ve
con buenos ojos y esperan que
sea bien aceptado por sus clien-
tes, que ahora podrán aparcar
con mayor facilidad.
Alessandra Bambagioni, respon-
sable del área del mercado, ade-
más ha informado a nuestra
redacción informativa que, con
el objeto de contribuir a la dina-
mización de las ventas y  favore-
cer la atención de clientes, el
mercado pone en marcha un
servicio   para hacer encargos
por teléfono que, en algunos
casos se complementa con el
reparto a domicilio.

DE TDE TAPAPASAS
POR MONÓVPOR MONÓVARAR
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CENA BENÉFICACENA BENÉFICA
”DESPERT”DESPERTANDO SONRISAS EN INDIAANDO SONRISAS EN INDIA””

Los jardines de la Sociedad Cultural Casino
de Monóvar acogerán el próximo sábado 30
de junio una cena benéfica cuyo fin último es
obtener los fondos necesarios que permitan
completar la construcción de un orfanato en
Vrindavan (India).

Además de degustar un menú típicamente
hindú servido por el restaurante Ghandi de
Torrevieja, los asistentes van a poder disfru-
tar de un espectáculo de baile Bollywood y
Banghra a cargo de ADIVA, grupo de baile de

Valencia, y de una actuación de magia de la
mano del mago Daniel Blanco; todo ello
envuelto en un ambiente completamente
hindú. 

El pasado miércoles 16 de mayo, en el salón
de plenos del Ayuntamiento, se realizó la pre-
sentación de esta actividad benéfica en un
acto en el que estuvieron presentes Salvador
Poveda, Alcalde de Monóvar, José Corbí, res-
ponsable del área de cultura de la Sociedad
Cultural Casino de Monóvar; y Jesús Santos y
Luis Pulido, Presidente y Director de la
Fundación Dharma respectivamente. Todos
ellos coincidieron a la hora de destacar lo
novedoso del evento, ya que es la primera vez
que una cena con temática totalmente hindú
se celebra en Monóvar, e incluso en la comar-
ca. 

El Presidente de la Fundación , hace un lla-
mamiento a los vecinos de la población y la
comarca para que "asistan a esta cena bené-
fica y, de este modo, no sólo practiquen su

solidaridad , si no que, por unos momentos, se
olviden de las malas noticias del día a día y se
llenen de optimismo y esperanza". 

Las entradas están a la venta al precio de
25 euros los adultos y 20 euros los niños
hasta los 10 años. Se pueden adquirir en el
Casino de Monóvar, estación de servicio
Texas, herboristería Natura, en Radio
Monóvar y en los comercios de Salvador Vidal
de Elda, Pinoso, Novelda, Playa San Juan y
Monóvar. 

A principios de mayo se efectuó en Monóvar la firma del convenio entre la
Universidad Miguel Hernández y nuestro Ayuntamiento con el que queda rati-
ficada nuestra ciudad como sede para la celebración de dos cursos de verano.
Al acto de firma, por parte de la Miguel Hernández, estuvieron presentes
Esther Fuentes, vicerrectora adjunta de cultura i extensión universitaria y
Enrique Conejero, director de estos cursos de verano.
Los  cursos se impartirán en la casa de cultura en el mes de julio, uno de ellos
es el titulado "Curso de redacción: redescubriendo a Azorín" impartido por José
Luis González. Con 20 horas de duración, se impartirá del 16 al 19 de julio. 
Unos días antes se celebrará con la misma duración el curso titulado "¿Cómo
hablar bien en público?. Imagen, comunicación y oratoria",  programado en
este caso para el 11 y 12 del mismo mes. Será impartido  por Alfonso Ortega. 
Estos cursos, que están abiertos a la población en general, proporcionaran a
los universitarios que los realicen dos créditos de libre elección. El precio fija-
do para participar en cada uno de los cursos es de 20 euros. Los interesados
podrán efectuar la correspondiente matriculación, hasta una semana antes de
su comienzo, a través de la http://cursosdeverano. Umh.es 

LA FUNDLA FUNDAACIÓN DHARMA REALIZARÁ UNA CENA HINDÚ CON FINESCIÓN DHARMA REALIZARÁ UNA CENA HINDÚ CON FINES
SOLIDSOLIDARIOS EN LA SOCIEDARIOS EN LA SOCIEDAD CULAD CULTURAL CASINO DE MONÓVTURAL CASINO DE MONÓVARAR

El Casino y el Ayuntamiento, volcados en la cena benéfica.El Casino y el Ayuntamiento, volcados en la cena benéfica.

Tanto Salvador
Poveda, alcalde de
la población, como
el concejal de edu-
cación Lorenzo
Lorenzo, al tiempo
que destacaban la
calidad de estos
cursos, mostraban
su satisfacción por
el hecho que
Monóvar sea sede
universitaria.
Según Enrique
Conejero, con la
firma de éste acuer-
do, queda abierta la
posibilidad  a nuevas
colaboraciones que
se puedan dar entre
Universidad y
Ayuntamiento.

El 11 de mayo se firmó el convenio de colaboración con la Universidad de Elx.El 11 de mayo se firmó el convenio de colaboración con la Universidad de Elx.

Bebés abandonados que ya están siendo acogidos.Bebés abandonados que ya están siendo acogidos.

SOMOS SEDE DE LA MIGUEL HERNÁNDEZSOMOS SEDE DE LA MIGUEL HERNÁNDEZ
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AACTIVIDCTIVIDADES REALIZADADES REALIZADAS Y PREVISIÓN DE PROAS Y PREVISIÓN DE PROYECTYECTOSOS

ESCUELA TESCUELA TALLER MONTE COALLER MONTE COTTO O 

La Escuela Taller Monte Coto dependiente de la
Concejalía de Empleo, se encuentra actualmente
en la recta final de su  primera parte. Esta fase,
terminará el 26 de Junio de 2.012. Para enton-
ces, sus 35 alumnos habrán sido formados con:
conocimientos teóricos de cada especialidad
(Monitor de Medio Ambiente, Animador
Sociocultural, y Agente de Desarrollo Turístico) y
con conocimientos prácticos, además  habrán
aprendido habilidades de comunicación, realizado
dinámicas de grupales,  para tener un trato ade-
cuado con grupos variados, se les habrá dotado de
las herramientas necesarias en la resolución de
conflictos, ayudado y motivado a todos aquellos
que no terminaron sus estudios para que ahora sí
lo consigan y otras muchas materias, todas ellas
muy importantes, para superar esta primera fase
con nota, y poder acceder a las siguientes fases,
con la formación, hábitos, y herramientas adecua-
das, para desarrollar su trabajo de manera impe-
cable.

Durante los meses de Abril y Mayo, las activida-
des han sido muy variadas: Aportaciones de los
alumnos en Radio Monòver, en el espacio de
medioambiente de Inma Llopis. El día 10 de Abril, la
Escuela Taller, colaboró con la concejalía de
Cultura, en la realización de los talleres de papiro-

flexia y huevos de Pascua, con la asistencia de 80
niños, para después, incorporarse a los Mona
Jocs, organizados por la Concejalía de Juventud,
como parte de las prácticas. Se elaboró, una expo-
sición interna, dedicada a Azorín, en el día
Internacional del Libro, en las instalaciones de la
Escuela, en donde, también se informó, del funcio-
namiento de los "libros viajeros", y el "trueke libro",
y se inauguró, la zona de lectura.

Además, para fomentar las relaciones interge-
neracionales, se han llevado a cabo, actividades de
colaboración con la Concejalía de Sanidad y
Concejalía de Medio Ambiente, dentro de sus jor-
nadas de "Hábitos Saludables", los días 20 y 27 de
Abril, con la realización de rutas por el municipio
junto con el colectivo del climaterio culminando el
día 4 de mayo, en el que un grupo de 65 personas,
fueron al Aula de la Naturaleza, lugar donde los
alumnos realizaron todo tipo de  actuaciones
medioambientales y de animación. Entre estas
actividades, destacan: la ruta medioambiental cir-
cular partiendo desde el Aula hasta la Font de la
Almorquí, regresando por la Ramblas de las Casas
del Señor, con exposición y explicación de los usos
medicinales de las plantas aromáticas, junto con el
Juego de Aromaterapia, y terminando con el Taller
de confección de bolsas Aromáticas, y del Taller de

movimiento con la práctica de baile de grupo.
Por otro lado, se han iniciado las salidas previs-

tas por el municipio Visitando: La plaza de toros, la
casa museo Azorín, el teatro Principal, el centro
cultural Kursaal Fleta, la iglesia parroquial de San
Juan Bautista, recorriendo el barrio de la Goletja.
Todo este trabajo de campo, junto con el análisis
del entorno urbano, sus calles, sus monumentos,
infraestructuras, y servicios que ofrece Monóvar,
sentarán las bases estratégicas y de actuación del
futuro paquete turístico, a llevar a cabo durante
los próximos meses.

Lo que queda de Junio, se dedicará a la prepa-
ración de una ruta turística para la concejalía de
Turismo, que se pondrá en funcionamiento el  vier-
nes 29 de junio, y para la dirección y organización
de la "ESCUELA DE VERANO 2.012", dedicada a la
VUELTA AL MUNDO, que este año realizarán los
alumnos de la Escuela Taller, mediante la concejalía
de Empleo, en unión con las concejalías de
Educación y juventud.

Todas las actividades elaboradas, y las que se
tienen en proyecto, van por buen rumbo, es por
ello, que si quieren estar más informados, incluso
realizarnos sugerencias, les invitamos a unirse a
nuestra página de facebook ESCUELA TALLER
MONTE COTO.

APRENDEN EN MONÓVAPRENDEN EN MONÓVARAR
CÓMO ACÓMO ACTUCTUAR EN SITUAR EN SITUAACIONES DE EMERGENCIAS Y CACIONES DE EMERGENCIAS Y CATÁSTROFESTÁSTROFES

Profesionales y voluntarios de dis-
tintos sectores participaron en nues-
tra población en el ejercicio de
Respuesta en Emergencias y
Catástrofes (RECA 12) organizado
por la Asociación Sanitaria de
Catástrofes y Múltiples Víctimas de
la Comunidad Valenciana (ASACAMV)
con el objetivo de adquirir y actualizar
los conocimientos, habilidades y des-
trezas que los profesionales precisan
en estas situaciones. La actividad
contó con el apoyo de la concejalía de
Sanidad del Ayuntamiento de
Monóvar.

Durante tres días el Aula de la
Naturaleza de Casas del Señor acogió

este ejercicio encaminado a mejorar y
divulgar la coordinación de los dife-
rentes equipos que intervienen en
una emergencia. Para ello, se simula-
ron condiciones similares a las que un
profesional encontraría en una situa-
ción de este tipo. Asimismo, la activi-
dad tuvo un importante componente
formativo, ya que los asistentes par-
ticiparon en diversos talleres para
mejorar sus habilidades profesiona-
les. Por último, el RECA 12 finalizó
con un ejercicio de actuación conjun-
ta donde se reprodujo una situación
de terremoto, en la que se puso en
práctica lo aprendido en los días pre-
vios.

De este modo, los profesionales
pudieron intercambiar experiencias y
conocimientos ya que en el mismo
participaron médicos, psicólogos,
profesionales de enfermería, bombe-
ros y técnicos de transporte sanita-
rio, al tiempo que cooperaban en la
resolución de un ejercicio simulado y
aprendían de forma conjunta diversas
técnicas en situaciones de emergen-
cias y catástrofe. Como resultado de
todo ello, adquirieron y actualizaron
las competencias necesarias en
estas situaciones, presentándose
tras el ejercicio como profesionales
más preparados para afrontar estas

actuaciones a las que están expues-
tos.

Las conferencias abordaron la
logística y organización de terremo-
tos, gestión y aspectos grupales de
la actuación de equipos de emergen-
cias y el Plan Básico de Riesgo
Sísmico de la Comunidad Valenciana.
Por su parte, los talleres versaron
sobre técnicas y maniobras básicas
de rescate, movilización e inmoviliza-
ción con medios de fortuna, triaje en
situaciones de catástrofes, búsqueda
canina, rescate en estructuras
colapsadas y coordinación y desplie-
gue de medios.

Un momento del simulacro realizado en las antiguas canteras del Monte Coto.Un momento del simulacro realizado en las antiguas canteras del Monte Coto.

LL os participantes junto a la concejala de sanidad en el Aos participantes junto a la concejala de sanidad en el Aula de la Naturaleza.ula de la Naturaleza.

ACTIVITACTIVITAATSTS
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Alberto, Ángel, Aaron y Juan Lu, los cuatro
recortadores monoveros que participaron en
la exhibición celebrada a últimos de abril en
nuestra plaza de toros arrancaron el aplauso
del numeroso público que prácticamente lle-
naba el coso taurino. No podemos decir lo

mismo del famoso  Ratón, toro que dejó
constancia de que el tiempo no pasa en balde
ni siquiera para el temido toro.
Cinco toros de la ganadería de Gregorio
Jesús abrían la exhibición en la que participa-
ron recortadores  profesionales llegados de

distintos puntos de la Comunidad Valenciana.
A parte del toro  Ratón y de la exhibición de
los recortadores, la fiesta continuó con una
suelta de vaquillas que brindó a los asistentes
la oportunidad de participar en esta comple-
ta tarde vivida en la Joya del Vinalopó.

El Veïnat 9

LLOS RECORTOS RECORTADORES MONOADORES MONOVEROSVEROS
NO DEFRANO DEFRAUDUDARON AL PÚBLICOARON AL PÚBLICO

La concejalía de sanidad organizo cuatro rutas de sen-
derismo saludable que se realizaron durante las maña-
nas de cuatro viernes consecutivos. Según cuenta la
edil del área, Alessandra Bambagioni,  la actividad fue
todo un éxito ya que contó con la participación de más
de 200 personas. El 13 de abril se realizó la primera de
las rutas que trascurrió por la zona del antiguo mata-
dero y por el camino de Los Molinos. Una semana des-
pués el recorrido llevó a las personas participantes por
la rambla del Salitre pasando por el Puente de la Gota
hasta alcanzar La Zafra. La tercera jornada discurrió
por el paraje de La Pedrera. En principio ésta era la
última ruta, pero dada la buena acogida de la actividad,
a propuesta de los participantes, el 1 de mayo se hizo
una cuarta salida que discurrió por el camino del cen-
tro deportivo y zona de Beties.

LL os jóvenes monoveros viviendo momentos de espectacularidad y en el centro el famoso toro Ratón.os jóvenes monoveros viviendo momentos de espectacularidad y en el centro el famoso toro Ratón.

PPASEANDO POR LA PROMOCIÓN DE LA SALASEANDO POR LA PROMOCIÓN DE LA SALUDUD
Grupo participante en una de las rutas organizadas por sanidad.Grupo participante en una de las rutas organizadas por sanidad.

FO
TO

S:
M

AC
HA

CO



MAIG-JUNY 2012

10 El Veïnat

El Tatro Principal fue un año más el marco
elegido para la celebración del acto de
elección de las reinas que nos represen-
tarán en las próximas fiestas patronales.
Como era de esperar, la emoción estuvo a
flor de piel durante el transcurso de este
acto en el que se dio a conocer el nombre
de las que pasaran a ser  Reinas Mayor e
Infantil de les próximas fiestas que cele-
braremos en setiembre. 
Familiares y amigos de las candidatas no
faltaron a este acto que vivieron en direc-
to. El momento más esperado llegó cuan-
do se desveló el misterio haciéndose
pública la resolución del jurado. Las elegi-
das: Alejandra Cantó, como  Reina Infantil
y Loreto Peinado, Reina Mayor 2012. 
La tarde-noche del sábado fue realmente
intensa ya que horas antes del inicio de la
elección en el Teatro Principal, las compo-
nentes de las Cortes de Honor 2012, todas
ellas en ese momento candidatas a ocupar
el cargo de reinas, se daban cita en las
instalaciones de la Sociedad Cultural
Casino de Monóvar, lugar donde se produ-
jo la primera toma de contacto con los
componentes que formaban el jurado y
que también se aprovechó para realizar a
niñas y señoritas el pertinente reportaje
fotográfico. 

Desde el Casino se trasladaron posterior-
mente a un Teatro Principal que las espe-
raba con un lleno hasta la bandera, como
suele ocurrir cada año cuando llega ésta
celebración.
Iniciado el acto, María Jesús Amorós
Saez, como conductora del mismo, fue lla-
mando una a una a las niñas y a las jóve-
nes que, envueltas en un mar de nervios,
fueron desfilando por el pasillo central del
teatro hasta llegar a su escenario, dando
así también al público que las esperaba la
oportunidad de conocerlas un poco mejor.
Una vez todas en el escenario, mientras
llegaba el fallo con la deliberación del
jurado, desde la escuela de danza Isabel y
Sara, de Elda, amenizaron la espera con
diferentes números musicales inspirados
en el musical de Mecano.
Llegado el momento fue requerida en el
escenario la presencia de las reinas del
año pasado quienes darían a conocer el
nombre de sus predecesoras. Ese fue el
momento más esperado ya que por fin se
dio a conocer el nombre de las elegidas,
Alejandra Cantó, como  Reina Infantil y
Loreto Peinado, Reina  Mayor. 
Una vez desvelado el misterio, con la emo-
ción propia del momento, Alejandra y
Loreto dirigían a los presentes palabras

de gratitud. 
Acompañando a la reina infantil estará su
corte de honor formada por las niñas Aina
Vera Lechuga, Lourdes Giménez Poveda,
Paola García García, Carmen Cremades
Navarro, Sara Cantó Sánchez y Celia
Patricia Hernández Esteve.
La corte de honor mayor la componen las
señoritas Berta Sarrió Colomer, Maite
Pastor García, Teresa Vidal Poveda,
Claudia Colomer Aguilar, Mónica Martínez
Vidal y Natalia Gómez Poveda.
El de la elección es el primer acto oficial
de nuestras fiestas de septiembre en que
se dio a conocer el nombre de las máxi-
mas representantes de la población. Para
ellas y para sus correspondientes cortes
de honor no han hecho más que comenzar
los preparativos que les llevarán a vivir
unas fiestas en las que sin lugar a dudas
cobrarán un protagonismo destacado que
les llevará a vivir y disfrutar con la máxi-
ma intensidad la próxima celebración. A
todas ellas las volveremos a ver en la
exaltación que se realizará a principios de
septiembre en el Parque Municipal de la
Alameda. Desde la redacción de El Veïnat,
nuestra más sincera felicitación tanto a
ellas como a sus familias.

LLORETORETO Y ALEJANDRAO Y ALEJANDRA
REINAS DE LAS FIESTREINAS DE LAS FIESTAS 2012AS 2012
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La novedad más destacada del acto de elección fue la
composición del jurado, un jurado de lo más pintoresco entre
quienes destacaban personajes populares como Juan Ramón
González, cantante y hermano de Francisco, Chayo
Mohedano, también cantante y colaboradora de programas
de televisión como el de "Qué tiempo tan feliz" de Tele 5,
Carolina Sellés Millá, periodista y presentadora de Canal 9,
Margarita Martínez Sánchez, directora general de la presti-
giosa firma de moda Rosa Clarà,  Chelo Mollá Mañez, presi-
denta de la Junta General de Fallas de Elda y José Manuel
Sainz, fotógrafo artístico. Un jurado que no pasó desaperci-
bido en la población y que, según la concejala de fiestas, vino
a Monóvar gratuitamente. 

Al igual que con la elección de las Reinas Mayores, también el
Teatro Principal fue el marco elegido para dar a conocer a las
reinas del barrio de Santa Bárbara. La decisión del jurado se
pronunció a favor de Marina Gil Rico que será Reina Infantil
2012 mientras que Marina Oncina Gil pasará a ser Reina
Mayor de éste emblemático barrio monovero. 
El acto se celebró el sábado 19 de mayo y como no podía ser
de otra forma, congregó a un numeroso público que llenó el
recinto. Así familiares y amigos de las candidatas vivieron con
intensidad esta primera cita en la que se dio a conocer a  las
que pasarán a ser  representantes de éstas populares fiestas
que celebraremos el último fin de semana de agosto.
Mientras el jurado deliberaba, el grupo local de baile "Capezio"
amenizó la espera. La cantante Fátima Payá, el presentador de
Canal 9, Carles Chova, la concejala de fiestas Inmaculada
Navarro y los comisionados Joaqui Sánchez, Pilar Verdú y
Francisco José Martínez, fueron los responsables de tomar
esta siempre difícil decisión.
Acompañarán a la Reina infantil las niñas Verónica Cabanillas
Gomáriz, Sandra Calpe Gualda,  Candela Lledó Silvestre, Elia
Pastor Ramírez, Aitana Payá Albero y Veda Celia Verdú Gran. La
corte mayor la componen las señoritas Arantza Alfonso Legáz,
Nerea Gran Botella, Paula Guarinos Albert, Rosa Percoco
Fernández, Esther Prats Poveda y María Quiles Albert.

SANTSANTA BÁRBARA YA BÁRBARA YA TIENE REINASA TIENE REINAS
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Tal y como se anunciaba, la
Concejalía de Deportes del
Ayuntamiento de Monóvar organi-
zó el pasado 1 de Mayo el home-
naje a Juan José Sánchez Vera,
quien fuera entrenador de las
diferentes categorías del fútbol

base del Monóvar Club Deportivo
durante más de 20 años.

Los campos de fútbol Santa
Bárbara acogieron las actividades
que comenzaron en torno a las 10
de la mañana con diferentes
enfrentamientos, desde los can-

cheritos hasta la categoría de
cadetes. El acto de homenaje a
Juan José coincidió con la cele-
bración del primer aniversario de
los campos, por lo que las activi-
dades fueron aprovechadas para
conmemorar dicha efeméride.
La parte más emotiva llegó al
mediodía, momento en el que la
familia de Juan José Sánchez bajó
hasta el centro del campo princi-
pal para recoger unos detalles
entregados por Calpe, capitán del
combinado del Monóvar juvenil A y
B y por el presidente del Monóvar
Club Deportivo, José Martínez.
Por su parte el concejal de depor-
tes Emilio Orgilés entregó un
recuerdo conmemorativo del pri-
mer aniversario de los campos al

representante de la selección de
la Comunidad Valenciana sub-16,
selección que nos visitó  con moti-
vo del homenaje a título póstumo y
del primer aniversario de nues-
tros campos.
El partido de fútbol entre el com-
binado juvenil monovero y la
selección valenciana comenzó
pasadas las 12 del mediodía.
Durante los 90 minutos reglamen-
tarios de juego se hicieron muchí-
simos cambios en los dos equipos
para que tomaran así parte en
este homenaje cuantos más juga-
dores mejor. Aunque el resultado
del enfrentamiento fue lo de
menos,  concluyó con victoria para
la selección que ganó el partido.

HOMENAJE A JUHOMENAJE A JUAN JOSÉ SÁNCHEZAN JOSÉ SÁNCHEZ
LA CONCEJALÍA DE DEPORTES CONMEMORA EL PRIMER ANIVERSARIO DE LOS CAMPOS DE FÚTBOL SANTA BÁRBARA

Los jóvenes deportistas del Club Karate Corpore de Monóvar, se des-
plazaron a las localidades de Santa Pola y Alicante donde participaron
en varias competiciones
El 5 de Mayo en Santa Pola,  midieron sus fuerzas con más de 900 par-
ticipantes de todo el territorio nacional. Los nuestros tuvieron una
aceptable participación.
Por otro lado, el 12 de Mayo compitieron en el pabellón Pitiu Rochel
de Alicante participando en los juegos escolares. Casi todos los parti-
cipantes del Club Corpore obtuvieron muy buenos resultados en sus
respectivas categorías. De esta forma, Aarón Borrell Sánchez conse-
guía un primer puesto tras vencer a todos sus oponentes, mientras
que Alejandro Alcázar Gran, Andrea Pérez Ruiz y Gabriel Suárez Ante,
llegaban a las finales de sus respectivas categorías sin poder superar
a sus rivales obteniendo una más que merecida segunda plaza. Por últi-
mo, Orlando Nole Chamba, Eric Alexandra Vladescu, Francisco
Mallebrera Albert y Aina Vera Lechuga se hacían con meritorio tercer
puesto. 
Destacar que el próximo 10 de Junio volverán a participar en el
Campeonato de Hogueras, campeonato que se lleva celebrando desde
hace años y en el que el Club de Karate Corpore de Monóvar participa
desde su creación. 

JÓVENES MIEMBROS DEL CLJÓVENES MIEMBROS DEL CLUB KARAUB KARATE CORPORE STE CORPORE SABABOREANDO LOREANDO LOS BUENOS RESULOS BUENOS RESULTTADOS.ADOS.
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La mayoría de equipos monoveros de
fútbol han dado por finalizada la compe-
tición de liga por esta temporada. Por lo
que se refiere a los equipos del Monóvar
Club Deportivo, podemos destacar que
el equipo de la primera regional ha fina-
lizado siendo octavo clasificado, el equi-
po de la segunda regional finaliza la tem-
porada como penúltimo. Por otra parte,
para el Juvenil A, ésta ha sido una tem-
porada dura ya que pese a terminar en

la parte baja, el equipo salvó la catego-
ría. 

El equipo femenino puso punto final a
la liga  hace algunas semanas acabando
en cuarto lugar de su categoría. Por
último el Monóvar Juvenil B y el
Monóvar Cadete, todavía siguen en
competición aunque este último finaliza-
rá con toda probabilidad entre los tres
primeros de la categoría de cadetes.

A mediados de mayo finalizó la copa de fútbol 7 que empezó a disputarse una vez con-
cluido el campeonato de liga, en el que recordamos que el equipo que se proclamó
campeón fue el Carnicería Germans Botella Camón.
La Copa se jugó durante un par de meses en las instalaciones de los campos de
deportes Santa Bárbara. Durante el transcurso del cual, se dieron enfrentamientos
muy disputados que tuvieron  que decirse al final desde el punto de lanzamientos de
penaltis. Las semifinales se disputaron el sábado 12 de mayo enfrentando a los equi-
pos Restaurante Casa Boni-Peluquería Bogachi y Bar Calpe-Elial Cinturones. Este
partido terminó con empate a un gol, mientras que que en la tanda de penaltis el
equipo Casa Boni se clasificaba para la final al vencer por 5 goles a 3.
La otra semifinal fue la disputada por los equipos Antonio Juan Silve Sport y
Detectalia,  partido que concluyó con la victoria del Silve Sport por la minima, 1 a 0.  
La final se disputó el  sábado 19 de mayo a las 17 h. Esta vez no fueron necesarios
los lanzamientos de penaltis puesto que el equipo Restaurante Boni-Peluquería
Bogachi se impuso por 2 goles a 1 al  Antonio Juan Silve Sport. Al concluir la final
se celebró la entrega de trofeos de la liga y de la copa.

ÚLÚLTIMA JORNADTIMA JORNADAA

FINALIZA LAFINALIZA LA
COPCOPA DE FÚTBOL 7A DE FÚTBOL 7

GALA DEL DEPORTE GALA DEL DEPORTE 

La Concejalía de Deportes del Ayuntamiento de Monóvar
vuelve a organizar la Gala del Deporte, acto previsto para
hoy viernes 1 de junio en el Teatro Principal.
Al igual que en años anteriores el acto queda dividido en
dos partes; a las 6 de la tarde se entregan los premios a
los diferentes equipos que han disputado los juegos esco-
lares y a partir de las 8 de la tarde comenzará la gala prin-
cipal que premiará a los mejores deportistas del año.
Los nominados en ésta ocasión, propuestos por el Consejo
Municipal de Deportes, son los siguientes:
En el apartado a la mejor deportista femenina,  Mari Hermi
Alvaréz, del Club Triatló Bilaire y Ana Sanchíz , de
Balonmano.
Como mejor deportista masculino, José Carlos Justiciano
del Club Balonmano Santa Barbara, Saúl Cucarella, del club
karate Corpore y Juan López del Club Triatló Bilaire.
En el apartado  mejor deportista promesa los nominados
son, Gema Escolar del club karate-do, Saúl Villena del club
atletismo Petrer y Paula Samper del club Triatló Bilaire y
Club Natación Monóvar.
Los nominados a mejor club son: Club Karate-do, Club
Básquet Monóvar y Club Balonmano Santa Bárbara.
Por lo que se refiere al mejor equipo deportivo, los nomi-
nados son, Club Triatló Bilaire y Club Básquet Monòver
Junior.
Por último, entre las nominadas a mejor escuela deportiva
están: Club Natación Monóvar, Club Básquet Monòver y
Club Karate-do.
Como viene siendo habitual, finalizada la entrega de galar-
dones, se dará paso a las menciones especiales por las que
se reconoce  la trayectoria de deportistas o personas  que
han dedicado su vida al deporte.

Con el fin de festejar la final de la Copa de su Majestad el Rey, el pasado sába-
do 19 de Mayo, las peñas del Athletic Club de Bilbao y la Blaugrana, organiza-
ron conjuntamente su primera jornada de convivencia. 
Esta convivencia se celebró en las antiguas instalaciones de las Moreras,
comenzando con  un partido de fútbol entre ambas peñas que finalizó con el
resultado de 6 goles a 2 para la peña Blaugrana. Seguidamente la organización
aportó los ingredientes para que los socios cocinaran gachamigas, carnes y
embutidos. Simultáneamente se llevó a cabo la entrega de trofeos del partido.

El  concejal de deportes Emilio Orgilés, además del trofeo a los campeones,
entregó un recuerdo a ambas peñas (foto de la izquierda).
Para los más peques se instalaron castillos hinchables que dieron paso a la
degustación de paellas y gazpachos. El buen ambiente reinante prolongó la con-
vivencia que no terminó hasta casi las 10 de la noche

LLOS EQUIPOS MONOOS EQUIPOS MONOVEROSVEROS
SE DESPIDEN DE LA TEMPORADSE DESPIDEN DE LA TEMPORADAA

Algunos socios de las pañas durante la jornada de convivencia.Algunos socios de las pañas durante la jornada de convivencia.

LL os presidentes de ambas peñas junto al concejal de deportes.os presidentes de ambas peñas junto al concejal de deportes.

PRIMERA CONVIVENCIA ENTRE PEÑASPRIMERA CONVIVENCIA ENTRE PEÑAS
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Después de más de un mes de traba-
jo, a finales de  Abril, el Club Petanca de
Monóvar dio por finalizada la reforma
efectuada en su sede. Los socios cuen-
tan ahora con un importante adecenta-
do de los terrenos, pistas y zona de
aparcamiento. Otras mejoras efectua-
das pasan por el piso de la terraza de
verano, la remodelación y pintura de
toda la fachada de la sede social del
club, reforma del servicio de barra y de
todo el mobiliario además de  nueva
decoración.

El Club petanca Monóvar se adecua
así a las exigencias de todos los socios
y simpatizantes que semana tras sema-
na visitan sus instalaciones. Ahora dis-

ponen de una sede más actual y cómo-
da que invita a la práctica de este
deporte tan arraigado en Monóvar. 

Es justo poner de relieve que toda la
reforma fue llevada a cabo por los
socios quienes aportaron,  en mayor o
menor medida,   granito de arena, cosa
que ya viene siendo habitual en este
club.

Desde la directiva del Club Petanca
Monóvar agradecen a todos los socios
y amigos que han hecho posible este
cambio de imagen  y aprovechan estas
líneas para invitar a la población en
general a visitar estas reformadas ins-
talaciones.

BONA TEMPORADBONA TEMPORADAA
DE L'EQUIP JÚNIOR DEL CBMDE L'EQUIP JÚNIOR DEL CBM

L'equip júnior del Club Bàsquet Monòver ha fet una mag-
nífica temporada aconseguint abans de finalitzar la tempo-
rada l'ascens a la categoria de preferent, només va perdre
dos partits de les vint-i-sis jornades que ha durat enguany
la temporada.
Antonio Fernández com a entrenador novell, ha aconseguit
fer un equip guanyador amb només huit jugadors de la cate-
goria i amb el reforç de tres jugadors de l'equip cadet del
club. L'esforç, la dedicació, el treball en equip, moltes ganes
de passar-ho bé, el recolzament dels pares i d'una directiva
seriosa. Han demostrat una vegada més, que no hi ha rep-
tes impossibles en el món de l'esport. D'altra banda, també
és un motiu de satisfacció veure com que Javier, Antonio,
Carlos, Alejandro, Tomás, Alberto, Brayn, Ivan, Mario, Rafa
i Javier han passejat el nom de Monòver per part de la pro-
víncia d'Alacant i part de la província de València com a
equip guanyados. El  31 de maig, l'equip va estar à a Alacant
per rebre el trofeu que li acredita com a subcampió del seu
grup en la Gala  organitzada per  la Federació de Bàsquet
de la Comunitat Valenciana.

La Directiva

AATLETTLETAS  PROMESASAS  PROMESAS
Tras las vacaciones de Semana Santa, los atletas monoveros Javier Polo y

Saúl Villena volvieron a la competición. El 15 de abril se celebró en Onil el con-
trol de atletismo en pista categoría cadete. En los 600 ml Saúl probó sensa-
ciones quedando en la 9ª posición mientras que Javier Polo finalizaba  en 1ª
posición dominando la prueba de principio a fin en la que es su especialidad.
Javier está a 1 segundo 30 décimas de la mínima para el campeonato de
España. Una semana después, en Denia, los atletas monoveros  participaron en
los 1.000 ml y además Saúl también en los 300 ml.  En los 1.000 ml  Saúl
ocupó la 8º posición, Javier Polo quedó 4º clasificado, a un segundo y 23 déci-
mas de la mínima para asistir al campeonato de España de aire libre que se cele-
bra en Xativa. Saúl fue 9º en los 300 ml.
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FFachada de la sede del Club Pachada de la sede del Club Petanca una vez restaurada.etanca una vez restaurada.

Miembros del Club PMiembros del Club Petanca Monòver en una de las pistas de juego.etanca Monòver en una de las pistas de juego.

CAMPEONASCAMPEONAS
Uno de los equipos del club balonmano Santa Bárbara Monóvar

se proclamó campeón de la segunda fase de la liga, en un partido
intenso donde los nervios estuvieron presentes en todo momento.
Se trata del equipo infantil femenino, que en la última jornada de
esta fase vencía al equipo de Oriol por 15 goles a 11. Una vez fina-
lizado el encuentro, la alegría se desbordó entre jugadoras, técni-
cos y familiares quienes al darse la circunstancia de jugar en casa,
celebraron juntos este éxito.

PRIMER TPRIMER TORNEO DE LA AMISTORNEO DE LA AMISTAD AD 
En otro orden de cosas, el Club Balonmano Santa Bárbara

Monóvar organizó el pasado 6 de Mayo el primer torneo de la
amistad en su categoría Alvín. El evento contó con la colaboración
de la Concejalía de Deportes de nuestro Ayuntamiento, dispután-
dose en los dos pabellones cubiertos. Participaron diferentes equi-
pos de poblaciones vecinas y durante toda la mañana las gradas de
las instalaciones deportivas estuvieron repletas de familiares y
amigos. 

Estas fueron las clasificaciones finales:

ALEVÍN MASCULINO

1º    C.E.E ELDA 
2º    C.BM.PETRER "A"
3º    C.BM.PETRER "B"
4º    C.H.SANTA BARBARA  

MONÒVER

ALEVÍN FEMENINO

1º  C.BM.FEMENINO ELDA"A"
2º  C.BM.FEMENINO ELDA"B"
3º  C.H. SANTA BARBARA  

MONÒVER
4º  C.BM. PETRER

NUEVNUEVA IMAA IMAGENGEN
EL CLEL CLUB PETUB PETANCA MONÓVANCA MONÓVARAR

REMODELA SU SEDEREMODELA SU SEDE
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ESCUELA DEESCUELA DE
VERANO 2012VERANO 2012

El mes de julio de 2.012, para nuestros niños de 2 a
12 años, será el MES EN EL QUE DARÁN LA VUELTA AL
MUNDO, el mes en el que viajarán por lugares tan dife-
rentes como Chicago, Londres, París, Suiza, Bombay,
Hong Kong…el mes en el que entrarán a la escuela
diciendo Aloha (buenos días), porque estarán en
Hawai, y se irán a casa diciendo Bye-Bye.
Conoceremos otras culturas, a través de juegos, bai-
les, costumbres, disfraces, gastronomía… y mucho
más de una manera divertida y entretenida. Y todo
esto… cada día en un lugar diferente… NOS
ACOMPAÑAS?.
Fecha de inscripción: de 21 de mayo al 15 de junio
2.012 en Punt Jove.
Organiza: Ayuntamiento de Monóvar, Concejalía de
Empleo, Concejalía de Educación y Juventud.

“COMO PUDISTE“COMO PUDISTE
HAHACERME ESTCERME ESTO A MÍ”O A MÍ”
El musical más esperado, el musical del año, "Como pudiste hacerme esto
a mí"  llega a Monóvar de la mano de Xavi García. El colegio Divina
Pastora y la Concejalía de Juventud organizan este evento musical pre-
visto para el sábado 13 de julio. Desde septiembre, 60 jóvenes de 3º y
4º de ESO del colegio Divina Pastora, trabajan en éste musical que narra
la vida de cuatro adolescentes que día a día se enfrentan a los proble-
mas típicos de la juventud. Claudia Alfonso es la responsable de las core-
ografías. 
Dada la demanda se realizarán dos sesiones, una a las 18 y otra a las 21
horas. Las entradas se venden (mientras queden) a 4 euros en la casa
de cultura. 

¡Yo que tú, no me lo perdería!.
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EN MEMÒRIA DE LUIS GIL SANTA, “PETERO”

Estes són les paraules que Luis Gil, "Petero"
ens repetia freqüentment en les reunions i
assemblees de l'Agrupació Socialista de
Monòver. Paraules plenes de simbolisme,
d'autenticitat i de veritat. El Petero, al llarg
de la seua vida, sempre ha posat l'interés
general, a les persones i els seus drets, la lli-
bertat i la justícia per davant de creences,
ideologies i partidismes.
El respecte, la llibertat i la justícia no eren
solament paraules sense contingut, formaven
part de la seua forma de viure i entendre les
relacions humanes.
Era admirable la seua actitud constant de
respecte a les idees dels altres. Creia que la
discrepància ajudava a millorar. Sempre repe-
tia que "aquí no en sobra cap", perquè estava
convençut de que la unió entre les persones
servia per a progressar. Contant amb la
majoria Monòver podria eixir endavant.
El passat 28 de novembre de 2011 ens va
deixar el Petero. Un monover exemplar.
Entrenador de futbol de molts equips de
Monòver i d'altres llocs com El Pinós, Novelda
i Monfort, durant les dècades dels 60 i 70.
Militant del PSPV-PSOE des de l'any 1984 i
membre dels òrgans de govern de l'Agrupació
socialista monovera. Admirador de Pablo
Iglesias, fundador del PSOE i la UGT. Lector
del mestre monover, Azorín. Home apassionat
pel seu poble, Monòver.
Luis "el Petero" ha viscut tal i com pensava.
Persona honesta, treballador incansable, llui-
tador, just, exigent, responsable, compromès
i amb bon sentit de l' humor. Per al treball i
en el futbol deia que "no tenia amics", perquè
buscava la justícia per a tots i el bé general.
Em va contar la seua esposa Paquita que els
diners o algun regal que alguna volta li dona-
ven els repartia entre els jugadors i entre els
treballadors, "mai volia res per a ell". 

Era una persona de paraula, i complidora.
Dels servei als demés feia una virtut. La seua
filla Amparo em contava que quan son pare
era jove venia des de Novelda en moto a
entrenar un equipet de futbol al migdia i en
acabar se'n tornava a treballar sense dinar.
Això solament ho fan persones entregades als
demés, que no busquen el seu benefici perso-
nal. Així era el Petero.
Tenia una puntualitat suïssa. Mai se l'havia
d'esperar, sempre arribava el primer i a tots
ens donava la benvinguda. Era respectuós
amb les opinions de tots. Era admirable la
seua actitud d'escoltar els demés, alçar el
braç per a parlar i no interrompre a ningú.
Ens deia que "quatre ulls veuen més que dos"
i també que " hi havia bon mimbre per a fer
cistells". Valorava les persones pel seu treball
i la seua implicació. Creia que la joventut era
fonamental per a canviar la societat.
El seu sentit de la justícia i d' honestedat l'a-
plicava des dels càrrecs de responsabilitat
que va ocupar i dels que va procurar servir
als demés. El seu fill Luis em va contar que
quan tota la família l'acompanyava als partits
de futbol, els feia pagar les places d'autobús i
l'entrada als partits. "Mai va voler donar-nos
cap tracte de favor, havíem de donar exem-
ple".
La seua passió pel futbol i pels seus equips als
que va entrenar era patent. Era exigent, els
demanava responsabilitat  i els feia treballar,
però ell anava per davant. Encara conserva
en sa casa una caixa amb fitxes dels jugadors
de diferents equips de Monòver als que va
dirigir allà pel 1964, 1967, 1969, 1972, ...
Em va emocionar constatar amb que carinyo i
atenció guardava els cartons amb la foto dels
seus jugadors (molts irreconeixibles de lo
joves que eren).
Sempre ha tingut un caràcter temperamental

que alternava amb un bon sentit de l'humor.
Mai tolerava l'engany, la mentida, la sobèrbia
i la hipocresia. Tanmateix treia partit a tot i
tractava amb humor la vida, i per això deia
que anava al "barranc dels ossos" en lloc de
dir llar del pensionista. 
Se n'ha anat amb la consciència tranqui-la i
satisfet. Tal volta li ha faltat complir el seu
desig de veure guanyar les eleccions i gover-
nar el partit socialista en Monòver. Segur que
un futur pròxim ho aconseguirem. Sí s'han
complit els seus últims desitjos que eren eixir
cap al cementeri des de la Casa del Poble i
penjar la seua fotografia al clau de la paret
que va triar.
Des de l'Agrupació Socialista de Monòver
volem agrair-li amb esta semblança tot allò
que ens ha aportat estos anys al socialisme,
al futbol i a Monòver.

"ANTES DEMÓCRA"ANTES DEMÓCRATTA QUE SOCIALISTA QUE SOCIALISTA"A"

El domingo 27 de mayo fueron presentadas en el Hogar de la Tercera Edad de Monóvar la Reina y las Damas de Honor que representarán a
nuestros mayores durante la celebración de las fiestas de septiembre 2012. Juana Peiró Oncina será quien ocupe el máximo cargo mientras
que María Esteve Gadea y María Dolores Marquez Martínez la acompañarán como Damas de Honor. Próximamente, en acto público, se cele-
brará su exaltación.

REINA Y DREINA Y DAMAS DE LA TERCERA EDAMAS DE LA TERCERA EDADAD

SEIS DÍAS EN PORTUGAL Y GALICIASEIS DÍAS EN PORTUGAL Y GALICIA
Desde la directiva del hogar aprovechan para informar a los posibles interesados del viaje de verano a Portugal y Galicia organizado por este
colectivo de  seis días de duración, del 25 al 30 de junio. Visitarán Fátima, Coimbra, Batalha, Santiago de Compostela, La Toja, El Grove,
Pontevedra, Combarro y Polio. Un completo viaje con desplazamientos, alojamiento en régimen de pensión completa (incluye agua y vino en comi-
das), excursiones programadas, guía acompañante durante todo el trayecto y seguro de viaje. Todo  por 240 euros. 
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SABÍA VD.: Que una abuela de Monóvar, en la
piscina municipal de la localidad, dos veces por sema-
na practica natación y cada vez que va nada 1.200
metros. (Si las abuelas de la quinta del 50 la vieran,
¿Qué dirían?). 

Sabía Usted: que la duquesa de Windsor, que era
extremadamente perfeccionista, pasaba por las
manos de su peluquero, tres veces al día. Además,
cuando salían de viaje, que era muy a menudo, el
séquito que les acompañaba era de seis personas a
su servicio y llevaban más de 250 maletas. Al duque
le gustaba que a su amada la llamaran Alteza Real. En
sus continuos viajes alrededor del mundo, nunca se
separaron de sus perros. Tenía un vestido de
Mainbocher con el que se casó por tercera vez, y
hasta el Givenchy lució en el funeral de duque. Su
pasión por los zapatos, los trajes de noche, las pieles
y sobre todo las joyas de Cartier y Fulcodi Verdura,
ya forman parte de la historia de la moda. Desde la
adolescencia, Wallis (la duquesa) adoraba asistir a
bailes y fiestas, también se convirtió en una perfecta
anfitriona. En cualquier baile o fiesta, o incluso cuan-
do recibían a sus invitados, los duques cuidaban su
lok al detalle. El duque era un hombre que por desti-
no tenía que convertirse en Eduardo VIII de Inglaterra
pero una norteamericana, dos veces divorciada, lo
impidió. Ella no le exigió nunca que se casara, pero el
idilio terminó en boda. Fue una de las relaciones más
románticas que se han escrito. Una historia llena de
seducción realidades y mitos. Fin. En la última pelícu-
la, dirigida por  Madona, se cuenta en parte la histo-
ria de este amor.

Sabía Usted: Dice "El Pueblo" 23-08-1913, Muy
en breve comenzarán los trabajos para la construc-
ción de la carretera de Monóvar a Elda. El Kaiser, (el
mandamás del imperio alemán) ha dado órdenes,
para que en el imperio alemán so se gasten otros
talonarios-recibos que los que vende a 50 y 75 cén-
timos, la imprenta y papelería de Manuel Vidal. (A ver
si ahora al cabo de cien años se hace otro convenio
con la canciller Merkel parecido al anterior). Otro
anuncio. Ama de cría se ofrece para casa de los
padres. Leche de siete meses. Razón en la dirección
de este periódico. (No pone si era desnatada ni fecha
de caducidad). Perdonen. Se me había olvidado. Los
duques de Windsor fueron enterrados juntos en el
cementerio real de Frogmore al permitirlo la reina
Isabel, II de Inglaterra.

Sabía Usted: que  en el mes de marzo se han rea-
lizado en Monóvar dos matrimonios por la iglesia y
otro más por lo civil. Han nacido once y han fallecido
diecisiete. En el mes de abril se casaron tres por lo
civil i uno por la iglesia. Han nacido trece y han falle-
cido diez.

José Mallebrera Alfonso

7 DE JULIO7 DE JULIO,,

SAN FERMÍNSAN FERMÍN
Aún recuerdo como si fuera ayer, aquellos Sanfermines del año 2005 que vi en casa, a
través de esa mágica y en ocasiones, maravillosa ventana llamada televisión. Es la fiesta
grande de Pamplona. Es el momento especial de los pamploneses y toda esa gente que lle-
gada de distintas partes del mundo a esta hermosa ciudad, quieren vivir y sentir en direc-
to los famosos y populares encierros.
Estamos en el día 6 de julio. La plaza del Ayuntamiento y las calles adyacentes están a
rebosar. Se diría que no cabe una aguja. Un mar de pañuelos de color rojo y camisas blan-
cas inunda todo aquel recinto para iniciar toda una semana de fiestas. Apenas faltan cinco
minutos en el reloj situado en la fachada de la Casa Consistorial para que suenen las doce
del mediodía. En el balcón, abarrotado de gente, aguardan el momento en que las autori-
dades enciendan la mecha para que el famoso chupinazo, dé el inicio a los tan conocidos y
afamados Sanfermines. Son momentos de emoción contenida, especialmente para los
amantes de esta fiesta. Aquella impresionante concentración humana vocifera de júbilo los
pocos segundos que quedan después de una espera que ha durado todo un año. Están
sonando las doce en punto. Una voz grita: "¡Pamploneses y Pamplonesas! ¡Viva San
Fermín! ¡Gora San Fermín!". De repente…, se oye la explosión seca de un cohete que llega
a registrar los 133 decibelios (igual que un avión a reacción), y al mismo tiempo se escu-
cha el sonido ensordecedor de todo el gentío que, con gran alegría, celebra el inicio de
unas fiestas tan esperadas.
Llega el añorado siete de julio. Es el día de San Fermín. Es el día del Patrón de Pamplona.
La ciudad ha amanecido con el cielo completamente despejado; ni una sola nube. Sus
calles, a primeras horas, son un hervidero de personas que van acercándose al recorrido,
de todos conocido, por donde se realizará en pocos instantes, el primer encierro. Son las
siete y media de la mañana.
Los numerosos balcones, ubicados en las principales calles por donde discurrirán las
carreras, están abarrotados de gente esperando esos momentos tan esperados como
emocionantes. Hay que estar allí para vivir con toda intensidad cada segundo.
Acaban de sonar en el reloj del Ayuntamiento las ocho menos cuarto. Al inicio de la famo-
sa cuesta de Santo Domingo, y formando un gran muro de piedra cara vista a modo de
ribazo se encuentra, en una pequeña hornacina, la imagen en miniatura de San Fermín,
rodeado por dieciséis pequeños pañuelos que representan las distintas peñas pamplone-
sas. A las ocho menos cinco minutos de la mañana, se puede escuchar el primer canto que
los corredores, periódico en mano, le dedican al Santo a modo de protección y que dice
así: A San Fermín pedimos, por ser nuestro Patrón, nos guíe en el encierro, dándonos su
bendición. ¡Viva San Fermín! ¡Gora San Fermín! Cuando faltan tres minutos para dar las
ocho se escucha ese cántico por segunda vez, y un minuto antes, el tercero y último.
El momento ha llegado. Están sonando las ocho de la mañana. Se acaba de encender la
mecha del cohete (fabricado por la Pirotecnia valenciana Caballer, como el resto de los
días festivos) que dará la salida a los seis morlacos y a los seis mansos de sus corrales.
Suena una gran detonación y la puerta se abre. Aquellas reses bravas acaban de salir con
todo su poderío subiendo la cuesta de Santo Domingo. Los corredores y los pastores (per-
sonal que se encarga de guiar a la manada con su vara de madera de fresno en la mano)
comienzan su tensa y emocionante carrera intentando esquivar como pueden a esa mana-
da que les van casi empujando y que en ocasiones les pueden hasta casi tocar. Han llega-
do a la calle Mercaderes con la famosa curva de la calle Estafeta. En este lugar suele con-
centrarse la mayoría de fotógrafos ya que es un punto estratégico para inmortalizar las
mejores instantáneas. 
La carrera sigue discurriendo por el final de la calle Estafeta hasta llegar a la curva de

Telefónica y enlazar con la puerta del coso.
Y así, durante ocho largos, intensos y agotadores días que Pamplona ofrece a todas esas
gentes que llegan de cualquier punto de la geografía española e incluso de otros países. 
Y llega, casi sin darnos cuenta, el día de decir adiós a todas esas jornadas de jolgorio,
diversión, emoción contenida (y alarmantemente, también de borracheras entre jóvenes),
y en definitiva, de desconectar absolutamente de todo. Es catorce de julio; hoy es el últi-
mo día de los encierros. Es un día de melancolía, que ahora quedan como recuerdos vivi-
dos que se han anclado en el corazón. A media noche, los pamploneses y las pamplonesas,
se volverán a concentrar en la plaza del Ayuntamiento, con candelas en las manos, para
cantar a modo de oración la despedida a otro año más, cargado de tan buenas sensacio-
nes. Cuando sus calles estén solitarias; cuando el silencio de la noche se apodere de cada
rincón de Pamplona, tengo la total seguridad, de que se podrá escuchar el cántico de toda
esa gente que ha sido la protagonista durante todos estos días, gritando a modo de
lamento, el ¡pobre de mí, pobre de mí, que ya se han acabado las fiestas de San Fermín

Luis Quiles Esteve



Creo recordar que fue en 1973. Hacía un
par de años que había terminado Ingeniería,
estaba ya trabajando y la llamada de una
amiga de la familia, Mº Luisa Maestre, me
invitó a "ser profesor" de la Escuela de
Graduados Sociales sustituyendo a Juan
Escámez que, por aquel entonces, impartía
Organización de Empresas y Administración
de Personal, todo ello dependiendo de la
Escuela Social de Valencia, a su vez adscrita a
la Facultad de Derecho, en donde los profe-
sores titulares supervisaban nuestro trabajo
y corregían los exámenes del Alumnado.
Durante los dos primeros cursos, nuestro
salario anual consistió en una modesta cena
al finalizar el curso. El tercer año, nos aumen-
taron el sueldo a 1.000ptas mensuales (6
euros/mes), con el que no llegaba ni para
pagar la gasolina de la motocicleta (aún no
disponía de coche) con la que me desplazaba
desde Petrer hasta el Colegio Padre Manjón
en donde impartíamos docencia. Ya en este
tercer año nos ubicaron en las Aulas del
Centro Sagrada Familia y, el profesorado, con
una disponibilidad romántica inigualable, acu-
díamos prestos a generar el conocimiento
necesario en aquellos quiénes, o ya eran ase-
sores laborales, o estaban proyectando el ini-
ciarse en el dinámico campo profesional de la
Asesoría Fiscal y Laboral.

El Ayuntamiento de Elda patrocinaba estos
únicos estudios de corte para-universitario
que existían en nuestra Comarca. Venían
alumnos de Elda, Petrer y resto de la
Comarca; y también de Alicante, Elche e
incluso de Madrid que se examinaban por
Libre.

Durante los trece años en los que partici-
pé, con más satisfacción personal que interés
económico, compartí, junto a un grupo de
esforzados profesores, la misión de mantener
viva la llama que, por fin, dio lugar al naci-
miento de estos estudios ya con rango
Universitario.

Recuerdo con agrado, a muchos de aque-
llos alumnos, hombres y mujeres de todas las
edades que se interesaban vivamente por
aprender y superarse, en la mayoría de los
casos tras una dura jornada laboral. Era un
componente relevante del espíritu de lucha y

progreso que siempre impregnó el espíritu
emprendedor de las gentes de nuestra
Comarca.

Tuve que dejarlo por imperativo legal al
entrar en la etapa universitaria. Nunca recla-
mé derecho laboral alguno, porque me sentí
felizmente pagado por el simple hecho de
desarrollar la parte más vocacional de lo que
ha sido mi profesión y poder contribuir desde
ese modesto puesto, al desarrollo personal
de aquel alumnado entusiasta.

Hoy, una triste noticia me embarga el ánimo
y me llena de preocupación al leer que la
Escuela Universitaria de Relaciones Laborales
va a cerrar sus puertas el próximo curso. Me
niego a admitirlo y no me resigno a que ello se
produzca. Es una responsabilidad de todos el
buscar soluciones a este disparate que solo
se contempla desde la óptica coyuntural pre-
supuestaria y, quiero exponer una reflexión:
¿Hasta cuándo vamos a contemplar pasiva-
mente el ridículo "chauvinismo" con el que
venimos conviviendo en esta Comarca desde
hace muchísimos años?.     

Recuerdo a un Alcalde de Elda manifestar
solemnemente: "Mientras yo sea Alcalde, el
Cuartel de la Guardia Civil no se irá a Petrer"
(todo ello ante el interés de la Dirección
General de construir una moderna instalación
junto a la Autovía, cerca del Hipermercado).
Al final, ni Elda, ni Petrer. 

Podría ampliar la casuística de esta situa-
ción con otros muchos ejemplos: Hospital
Comarcal; Parque Industrial mancomunado;
Plan Estratégico del Eje del Vinalopó;
Coordinación del Tráfico; Servicio de recogida
de Residuos Urbanos; Limpieza Viaria;
Alumbrado público; Abastecimiento de Aguas;
Policía Local; Servicios Sociales y Culturales;
Implantación equilibrada de la Oferta
Educativa; Desarrollo y Empleo; Ordenación
Urbanística y Medioambiental; Museo del
Calzado; y otro largo etcétera de cuestiones
menores que son exigibles por la ciudadanía a
nuestros gobernantes, siempre desde el res-
peto a la identidad propia y a la preservación
de las tradiciones de todo tipo que nacieron y
conviven en cada municipio.

Es exigible, como digo, a nuestros gober-
nantes (también a los de antes) y, desde

luego, al conjunto de la ciudadanía, que actú-
en y actuemos desde la eficacia razonable de
nuestros cometidos. Es exigible que, en la
situación actual, tengamos mayor altura de
miras y mejor compromiso; nos va en ello el
inmediato presente y el cercano futuro.

Es ocioso exponer las sinergias que gene-
ran las enseñanzas regladas universitarias y
somos conscientes de las potencialidades y
ventajas competitivas que se desarrollan en
torno a ellas; por lo tanto no debemos renun-
ciar ni claudicar sin luchar por su manteni-
miento.  

En este contexto, propongo el siguiente
compromiso:
1º.- Involucrar y comprometer al resto de los
Ayuntamientos de la Comarca para que con-
tribuyan económicamente a mantener el fun-
cionamiento de la EURLE.
2º.- Ampliar el Patronato y recabar el mece-
nazgo de entidades financieras y de antiguos
alumnos que, estando en buena situación
económica, mantengan el cariño hacia esta
Institución que les ayudó en su evolución per-
sonal. 
3º.- Mantener el "statu quo" actual de las
instalaciones o, en su defecto, ahorrar cos-
tes utilizando instalaciones de alguno de
nuestros IES que no tienen actividad en la
tarde-noche. Por ejemplo el IES "La Torreta"
en la Avenida de Ronda.
4º.- Desprofesionalizar transitoriamente la
relación jurídico-laboral del profesorado, sin
merma de derechos consolidados, transfor-
mándolo temporalmente en Voluntariado
Educativo bajo la tutela de la Universidad de
Alicante. (Yo me ofrezco, si así se me permi-
te el hacerlo, a impartir clases no retribui-
das).

Y termino: Pongámosle imaginación y empe-
ño inmediato en solucionar este contratiempo
porque esta Comarca perdería algo más que
un Centro Universitario y, también, porque
nunca me gustaría tener que relatarle un
cuento a mis nietos que empezara con: Érase
una vez la EURLE.

Elda, Abril de 2012
Juan Manuel Martínez Albert
Director del IES La Torreta

ÉRASE UNA VEZ…ÉRASE UNA VEZ…LA EURLELA EURLE
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HORARIO DE VERANO DEL CEMENTERIO MUNICIPHORARIO DE VERANO DEL CEMENTERIO MUNICIPALAL
Durante los meses de Julio y Agosto:
DE LUNES A VIERNES: Por las mañanas de 9 a 13 horas. Por las tardes el recinto permanecerá CERRADO.
SÁBADOS: Por las mañanas de 9 a 12 horas. Por las tardes de 16 a 19 horas.
DOMINGOS Y FESTIVOS: Por las mañanas de 9 a 13 horas. Por las tardes el recinto permanecerá CERRADO.
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El diumenge 25 de març vam celebrar un Dia de Convivència aEl diumenge 25 de març vam celebrar un Dia de Convivència a
la nostra escola. Vla nostra escola. Vam tenir la sort de gaudir d'un dia assolejatam tenir la sort de gaudir d'un dia assolejat
i l'oportunitat de compartir amb els nostri l'oportunitat de compartir amb els nostr es fills i filles els jocses fills i filles els jocs
tradicionals de Pasqua. Ttradicionals de Pasqua. Tot un rot un r epte aconseguir deixar de cosepte aconseguir deixar de cos--
tat "les nintendo" i rtat "les nintendo" i r ecuperar les tradicionals carecuperar les tradicionals car rr erer es dees de
sacs, la corsacs, la corda, i "l'escampilla"..., que van rda, i "l'escampilla"..., que van r esultar ser tot unesultar ser tot un
èxit, no només entrèxit, no només entr e els més petits, sinó també entre els més petits, sinó també entr e else els
majors, que van participar activament en moltes de les activimajors, que van participar activament en moltes de les activi --
tats.tats.

Des de l'AMPDes de l'AMPA volem donar les gràcies a tots els parA volem donar les gràcies a tots els par es,es,
marmares, familiars i amics, que des de primera hora del matí vanes, familiars i amics, que des de primera hora del matí van
estar ajudant en l'orestar ajudant en l'or ganització, a aquells que desinterganització, a aquells que desinter essadaessada--
ment van aportar les coques, els crment van aportar les coques, els cr espells, les trespells, les tr uites, elsuites, els
braços de gitano, el café i totes les altrbraços de gitano, el café i totes les altr es delícies que ens vanes delícies que ens van
serser vir d'esmorzarvir d'esmorzar..

Als gatxamiguers i als cuiners (també parAls gatxamiguers i als cuiners (també pares voluntaris de laes voluntaris de la
nostra escola) que com uns prnostra escola) que com uns pr ofessionals van ser capaços deofessionals van ser capaços de
donar menjar a més de 140 persones (superant les nostrdonar menjar a més de 140 persones (superant les nostr eses
expectatives), a Vicent, el nostrexpectatives), a Vicent, el nostr e dire dir ectorector, per donar, per donar -- nosnos
suport i ajudarsuport i ajudar -- nos en tot moment... i a tots aquells i aquellesnos en tot moment... i a tots aquells i aquelles
que d'una o altra manera van aportar la seua col·laboració, queque d'una o altra manera van aportar la seua col·laboració, que
ens anima per a poder rens anima per a poder r epetirepetir -ho en anys vinents.-ho en anys vinents.

Gràcies a tots pel vostrGràcies a tots pel vostr e suport i participació, que re suport i participació, que r eforçaeforça
el caràcter obert de la nostra escola i la idea de que l'AMPel caràcter obert de la nostra escola i la idea de que l'AMPAA
SOM TOTS.SOM TOTS.
AMPA CEIP MESTRE RICAMPA CEIP MESTRE RIC ARDO LEALARDO LEAL
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En el colegio Escriptor Canyís de Monóvar se celebróEn el colegio Escriptor Canyís de Monóvar se celebró
del 23 al 27 de abril, la primera semana del teatrdel 23 al 27 de abril, la primera semana del teatr o.o.
Durante todas las tarDurante todas las tar des, los alumnos desde infantildes, los alumnos desde infantil
hasta sexto de primaria, pudirhasta sexto de primaria, pudir eon dramatizar una obraeon dramatizar una obra
de teatrde teatr o que ofro que ofr ecierecier on al ron al r esto de sus compañeresto de sus compañeros.os.
OtrOtros se  convirtieros se  convirtier on en espectadoron en espectadores. es. 
LL os géneros géneros ros r eprepresentados fueresentados fueronon : teatr: teatr o de sombras,o de sombras,
de guiñol, Kamishibai,  musicales, obras cómicas yde guiñol, Kamishibai,  musicales, obras cómicas y
monólogos.   monólogos.   
Ah! LAh! L os maestros maestr os también ros también r eprepresentaresentaron su pron su pr opiaopia
obra. Estos teatrobra. Estos teatr os se han ros se han r ealizado tanto en castellaealizado tanto en castella --
no como en  valenciano e inglés. no como en  valenciano e inglés. 
LL os alumnos ros alumnos r ealizarealizar on sus pron sus pr opios carteles para anunopios carteles para anun--
ciar el espectáculo teatral, rciar el espectáculo teatral, r epartierepartier on las entradas eon las entradas e
incluso se encarincluso se encargargaron de la taquilla a la entrada deon de la taquilla a la entrada de
cada rcada r eprepresentación.esentación.

Público infantil espectante ante la representación.

DIA DE CONVIVÈNCIADIA DE CONVIVÈNCIA
“EL SAF“EL SAFAREIG” PRIMAAREIG” PRIMAVERA 2012VERA 2012

Carreres de sacs.

Chiquets fent tallers.

TEATEATRO EN EL CANYÍSTRO EN EL CANYÍS

FFerernando  López  Bernando  López  Ber enguerenguer, antiguo, antiguo
alumno del CEIP ESCRIPTOR CANYIS,alumno del CEIP ESCRIPTOR CANYIS,
ha obtenido el "PREMIO EXTRAORDINAha obtenido el "PREMIO EXTRAORDINA--
RIO AL RENDIMIENTO ACADÉMICO DERIO AL RENDIMIENTO ACADÉMICO DE
EDUCACIÓN PRIMARIA".EDUCACIÓN PRIMARIA".
Dichos  prDichos  pr emios  son  concedidos  poremios  son  concedidos  por
la  Dirla  Dir ección   General   de   Educación,ección   General   de   Educación,
FForormación y Empleo ,  y  tiene  pormación y Empleo ,  y  tiene  por
objeto  robjeto  r econocer  el  esfuerzo  y  eleconocer  el  esfuerzo  y  el
mérito  del  alumnado  que  se hayamérito  del  alumnado  que  se haya
distinguido en sus estudios al finalizardistinguido en sus estudios al finalizar
la etapa de Pla etapa de Primaria.rimaria.

FFerernando  y  sus  padrnando  y  sus  padr es  asistirán  al  acto  de  entres  asistirán  al  acto  de  entr ega  del  diploega  del  diplo --
ma  acrma  acr editativo  de  este reditativo  de  este r econocimiento,  el  próximo  martes  5econocimiento,  el  próximo  martes  5
de junio de 2012  a  las 16:00 horas en el Paraninfo del Complejode junio de 2012  a  las 16:00 horas en el Paraninfo del Complejo
Educativo de Cheste  (VEducativo de Cheste  (Valencia).alencia).
De  esta  forDe  esta  forma  se  hace  un  rma  se  hace  un  r econocimiento  público  al  esfuereconocimiento  público  al  esfuer--
zo  y  la  dedicación de los alumnos   que  han  cursado  la etapazo  y  la  dedicación de los alumnos   que  han  cursado  la etapa
de  Pde  Primaria  satisfactoriamente.rimaria  satisfactoriamente.
FFerernando, con 12 años cumplidos,  continua sus estudios con siminando, con 12 años cumplidos,  continua sus estudios con simi --

larlar es res r esultados en el IESesultados en el IES Enric VEnric Valoralor..
TTodos  los  que  forodos  los  que  formamos  parte  de este su "Cole", felicitamos amamos  parte  de este su "Cole", felicitamos a
FFerernando así como a sus familiarnando así como a sus familiar es y pres y pr ofesorofesor es por el pres por el pr emio remio r ecieci --
bido.bido.

Fernando  consiguió 10 de nota media.

PREMIOPREMIO
AL RENDIMIENTAL RENDIMIENTO AO ACADÉMICOCADÉMICO




